

ZAUBERSTERN NEWS



Wow, was sehe ich denn da? Ein Tiger schleicht sich an, ein Pirat versucht diesen abzuwehren und eine Eisprinzessin stolziert durch den Raum. Ja genau, es ist Fasnacht! Die Kinder sowie das Kita-Personal sind in dieser Woche in Feierlaune und kommen verkleidet in die Kita. Wir verbringen eine fröhliche Zeit miteinander. Es wird geschminkt, gebastelt, und natürlich wird überall Konfetti verstreut! Das Highlight ist der gemeinsame Fasnachtsumzug mit dem Zauberwald im Murgauenpark. Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr.

Wusstet ihr, dass Mauro für alle Lernende und Praktikanten im Zauberstern zuständig ist? Mauro bildet an unserem Standort die Lernenden aus und ist zuständig für die Auswahl und Begleitung der Praktikanten. Er leistet damit eine grosse und sehr wichtige und wertvolle Arbeit! Er gibt den Lernenden tagtäglich seine humorvolle, liebevolle und professionelle Arbeitshaltung mit auf ihren Lehrprozess und begleitet ihre Ausbildung durch Praxisaufträge und gibt sein Fachwissen weiter. Ausbilden ist eine anspruchsvolle Aufgabe, welche bei uns einen hohen Stellenwert hat. Gerade in der Prüfungszeit, wie jetzt, hat Mauro alle Hände voll zu tun. Er meistert diese Herausforderungen aber mit Bravour und wir danken ihm an dieser Stelle herzlich für seinen Einsatz!

Fun Fact über Mauro: Mauro ist zu Hause sehr organisiert und sortiert alles in seinem Haushalt. Seine Kleider und Socken sind nach Farben sortiert. Im Gegenzug mag er den öfter auch chaotischen Alltag in der Kita und lebt seine "Chaoskompetenz" im beruflichen Bereich aus.



Ein Waldspaziergang ist eine Reise in das Herz der Natur, wo jeder Schritt uns stärker macht. Wir gehen wieder in den Wald. Die Daten der jeweiligen Waldkinder werden jeweils über Legendoo verschickt. Momentan verbringen wir nur den Vormittag im Wald. Damit mehr Zeit für das Erkunden in der Natur bleibt, möchten wir im Frühling und Sommer die Waldtage wieder etwas ausweiten und mit den Kindern auch im Wald kochen sowie die Mittagspause verbringen.

DIE ENTSTEHUNG DER ZAUBERKITA

ES WAR EINMAL VOR LANGER ZEIT, IM JAHR 2013, WAGTEN ALEX UND FABIENNE EINEN MUTIGEN SCHRITT. IN DER BEZAUBERNDEN STADT FRAUENFELD ENTSCIEDEN SIE SICH, DAS ABENTEUER DER HEUTIGEN ZAUBERKITA ZU BEGINNEN. DIE AMTSMITARBEITERINNEN UND -MITARBEITER DER STADT FRAUENFELD STANDEN BEREIT, UM IHNEN MIT RAT UND TAT ZUR SEITE ZU STEHEN, UND GEMEINSAM VERSUCHTEN SIE, EIN NETZWERK ZU KNÜPFEN.

DOCH ALEX UND FABIENNE WAREN NICHT NUR AN PRAKTISCHER UNTERSTÜTZUNG INTERESSIERT; SIE WOLLTEN AUCH MEHR ÜBER DIE HERAUSFORDERUNGEN ERFAHREN, DIE IN DER BEZAUBERNDEN STADT AUF SIE WARTETEN. IN DIESEM MOMENT TRATEN SIE IN KONTAKT MIT SILVIO, EINEM MAGISCHEN VERBÜNDETEN. DAS AMT FÜR GESELLSCHAFT UND INTEGRATION SCHLUG VOR, DASS SIE SICH MIT SILVIO ZUSAMMENSETZEN SOLLTEN. BEI DIESEM TREFFEN WURDE DEUTLICH, DASS MIT DER FLORIERENDEN WIRTSCHAFT AUCH DER BEDARF AN WEITEREN KITA-PLÄTZEN FÜR DIE KLEINEN WUCHS.

SILVIO WAR BEREITS IN EIN PROJEKT MIT DER JCI FRAUENFELD INVOLVIERT, DIE SICH EBENFALLS DIESEM ANLIEGEN VERSCHRIEBEN HATTE. DIE JUNGE WIRTSCHAFTSKAMMER WOLLTE EIN PROJEKT INS LEBEN RUFEN, JEDOCH NICHT LANGFRISTIG FÜHREN. GEMEINSAM SUCHTEN SIE NACH EINEM VERZAUBERTEN ORT UND GRÜNDETEN AM 28. MAI 2014 DIE ZAUBERKITA GMBH. DREI GLEICH GROBE TEILE WURDEN VERTEILT: JCI, ALEX UND FÄBE.

BALD DARAUFG ENTDECKTEN SIE DAS "METZGERSTÜBLI", EINEN ORT VOLLER ZAUBER, DEN SIE SOGLEICH FÜR IHRE VISION ERWARBEN. DURCH DARLEHEN UND SPENDEN WURDE DER UMBAU FINANZIERT, UND MIT VIEL ENGAGEMENT, FREUDE UND LIEBE ZUM DETAIL ERSTRALTE DER ORT IN NEUEM GLANZ. ENDE NOVEMBER 2014 ÖFFNETE DER ZAUBERWALD SEINE TORE.

IM LAUFE DER ZEIT WURDE KLAR, DASS DIE JCI SICH LANGSAM ZURÜCKZIEHEN WOLLTE. FAST ZEITGLEICH ERHIELTEN SIE 2017 DIE ANFRAGE DER KITA OBERKIRCH, OB SIE DIESE NICHT ÜBERNEHMEN WOLLTEN. ALEX VERLIESS ZU DIESER ZEIT DIE GEMEINSCHAFT, DA DIE DISTANZ ZWISCHEN ZÜRICH UND FRAUENFELD RECHT GROSS WAR. SILVIO UND PÄT, NUN ALS PRIVATPERSONEN, TRATEN AN IHRE STELLE. SO WURDE DIE ZAUBERKITA GMBH VON FÄBE, SILV UND PÄT GETRAGEN.

AM ERSTEN JANUAR 2018 GESELLTE SICH DANN DER ZAUBERSTERN (OBERKIRCH) HINZU. DAS ERSTE HALBE JAHR LIEF DER BETRIEB WIE GEWOHNT WEITER, UND IM SOMMER 2018 WURDE AUCH DIESER ORT NEU VERZAUBERT. PRAKTISCH ZEITGLEICH SCHLOSS DAS BLUMENLOKAL BEIM ZAUBERWALD SEINE TORE. DIE TRÄGERSCHAFT SPIELTEN MIT DEM GEDANKEN EIN KAFFEE DARAUFG ZU MACHEN. NACH REICHLICHER ÜBERLEGUNGEN UND PRO'S UND CONTRA'S SIEGTE, GLÜCKLICHERWEISE, DAS BAUCHGEFÜHL.

IM JUNI 2018 ÖFFNETE DAS "KAFFI LIÄBLINGSPLATZ" SEINE TÜREN FÜR JUNG UND ALT. PARRALEL BEGANN DER ZAUBERZIRKUS IN HÜTTWILEN SEINE MAGISCHE VORSTELLUNG.

AUS DIESEN BEZAUBERNDEN BETRIEBEN ENTSTAND SCHLIESSLICH DIE GEMEINNÜTZIGE ZAUBERKITA GMBH.

DIE ENTWICKLUNG DER KITA VERLÄUFT KONTINUIERLICH, UND SCHLIESSLICH, 2023, VERLAGERTE SICH DER ZAUBERZIRKUS VON HÜTTWILEN NACH MÜLLHEIM.



Organisatorisches:

Ein Grund zum Feiern: 10 Jahre zauberKita! zirkus-Projektwoche Die Jubiläumswche zum Thema zirkus findet vom 22.04. bis 27.04.2024 statt! In dieser woche wird es ganz besonders sein, denn Gross und Klein üben ein tolles zirkusprogramm ein, und am Samstag wird es eine zirkusaufführung geben! Die öffnungszeiten der Kita sind während dieser woche auch etwas anders, wir bitten euch, diese zu beachten:

- Mittwoch, 24. April 2024, schließt die Kita um 16:00 Uhr.
- Donnerstag, 25. April 2024, öffnet die Kita erst um 09:30 Uhr.

Personalausflug

Einmal im Jahr dürfen wir es uns an unserem Teamtage gut gehen lassen und einen erlebnisreichen Tag zusammen verbringen. Es ist immer ein großes Highlight für alle Mitarbeiter/innen. Für euch bedeutet es, dass wir am 04.10.24 die Kita geschlossen haben. Die Eltern, welche diesen Kitatag gebucht haben, dürfen den Tag kompensieren, und ihr Kind/Ihre Kinder an einem anderen Tag in die Kita bringen. Die Kita-Leitung wird für den Kompensationstag auf euch zukommen. Save the Date: Am Samstag, 15. Juni 2024, feiern wir ein Sommerfest in der Kita! Wir freuen uns, wenn ihr dabei sein könnt. Weitere Infos folgen.